13/1/2025

LEGISLATIVO





Ricardo Monreal: Trabajo en febrero arrancará con Infonavit y 40 leyes reglamentarias

El siguiente periodo ordinario en el Legislativo arrancará aprobando la reforma al Infonavit y la prohibición del maíz transgénico, perfila el líder de Morena en San Lázaro



El periodo ordinario de sesiones de febrero próximo arrancará con el procesamiento de la reforma al Infonavit, indicó el líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

En el marco de su asistencia al informe de 100 días de la Presidenta de la República en el Zócalo de la Ciudad de México, el legislador federal agregó que aunado a esa norma, se impulsarán aproximadamente 40 leyes reglamentarias de reformas constitucionales ya aprobadas.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/1/2025

LEGISLATIVO



Subrayó que, como al inicio de los trabajos de la Legislatura, habrá decenas de asuntos pendientes por desahogar.

"Más o menos van a ser como 40 leyes reglamentarias las que tendremos que modificar con motivo de las reformas que hicimos en el periodo pasado. Cerca de 40, empezando por la ley de Infonavit, que vamos a empezar la primera semana del periodo ordinario, es decir, el primero de febrero empezaremos a tratar la ley de Infonavit", explicó.

A esa norma se sumarán los ordenamientos reglamentarios de reformas constitucionales que ya avanzaron, como lo referente a la protección animal, en materia de seguridad, **asuntos relacionados con la economía y empleo y otros rubros**, dijo.

En el caso de la prohibición del maíz transgénico **recordó que la Presidenta de la República** anunció que ella enviará la iniciativa y los diputados la revisarán, probablemente la primera semana del mes de febrero.

Reuniones plenarias

En cuanto a la reunión plenaria que su fracción tiene programada este lunes, indicó que se trata de un primer encuentro para organizar la **agenda parlamentaria de cara al siguiente** periodo ordinario de sesiones.

Agregó que existe la posibilidad de que la **bancada guinda lleve a cabo una segunda reunión** preparatoria, a finales del presente mes de enero.

Los morenistas en San Lázaro están citados a congregarse este lunes 13 de enero, a **partir de las 11:00 horas,** en instalaciones del recinto.

Desmiente salida de San Lázaro

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/1/2025

LEGISLATIVO



Cuestionado respecto a si en su partido hay unidad afirmó que así es.

Rechazó las versiones que perfilan su salida como coordinador de la bancada morenista en San Lázaro y su presunto **nombramiento en un puesto diplomático.**

Lo anterior en medio de señalamientos respecto a que sus desencuentros con el líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López, obligarán al partido y al **Gobierno Federal a hacer cambio de liderazgos.**

"Que no hay problema, así es esto, estoy acostumbrado a eso. Durante 46 años he trabajado en esto y siempre hay especulaciones, no hay ningún problema", atajó Ricardo Monreal.

https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/12/ricardo-monreal-trabajo-enfebrero-arrancara-con-infonavit-40-leyes-reglamentarias-673645.html